

Ein Bestands-Kunde (ein Kunde, der schon lange immer wieder ihre Firma anruft) meint seit ein paar Wochen rieche es manchmal unangenehm in der Wohnung. Am Telefon wird er aufgefordert noch mal nach zu riechen, ob der Geruch aus einem Waschbecken kommt. Er verneint, es komme aus keinem Waschbecken, auch nicht aus dem WC. Seine Frau meint es würde nach Gas riechen.

Gas-Geruch ist immer etwas Besonderes, sie werden sofort dorthin geschickt um den Verdacht zu überprüfen. Normalerweise arbeiten Sie auf der Baustelle, jetzt sollen sie auf einmal eine Gasanlage überprüfen. Wie war das nochmal? Die Dichtheitsprüfung in einer Bestandsanlage (keine neue Anlage) hatte doch einen besonderen Namen: Irgendwas mit .....“gebraucht“ oder so!

Der Azubi auf dem Beifahrersitz muss jetzt ran! „Los, guck´ mal im Internet!“

Der Azubi findet folgendes:

1) [„Gebrauchs-Fähigkeits-Prüfung“](#)

2) [„Ab wann ist eine Anlage nicht mehr neu?“](#)

3) [„Kartei-Karten: Festigkeits- und Dichtheits-Prüfung“](#)